
第１回播磨町見守りカメラ検討委員会 概要 

 

令和５年５月３０日 １０：００～ 

 

１.開会 

 ・開会挨拶（佐伯町長） 

       

２.出席者紹介 

 

３.委員長選任 

・連合自治会長中島氏を委員長に選任。 

 

４.協議事項 

【１】播磨町見守りカメラの設置および管理運用について(案) 

播磨町での見守りカメラの設置方針や管理運用の仕方について協議した。 

代表的な意見は、以下のとおり。 

① 緊急対応が必要な事案もあるため、役場開庁時間外でも画像提供等可能な体

制を作っておくことが必要では。 

② 「防犯カメラ設置中」の看板を設置することが効果的。 

③ カメラもそうだが、地域の目も重要である。町全体で防犯意識の高いまちづ

くりをすることによって、犯罪率は下がってくる。 

④ 効果的な画質で撮影すべき。       

⑤ 画像の不正流出等セキュリティ面をより強固なものにしてほしい。 

 

【２】その他の防犯対策について      

加古川市が実施している見守りサービスやその他の防犯対策について協議した。 

代表的な意見としては、以下のとおり。 

① 加古川市と同じ機種を検知出来るようにしておくと、検知区域が広がるので

効果的。将来的には、東播磨地域で連携出来ればより効果的になる。 

② 子どもにはGPSの方が良いと考えるが、認知症の方には忘れても身に着けられ

るタグを持たせるほうが効果的。 

       

※その他、カメラの設置位置に関する質問・意見も出ましたが、第２回で設置位

置について協議予定。 


